


Montag, 19.11. mit vsl. Freitag, 30.11.2018



BUS



55
197 198


Umleitung wegen Straßenbauarbeiten *Diversion due to road works*

Wegen Straßenbauarbeiten werden die Buslinien 55, 197 und 198 in Fahrtrichtung Neuperlach Zentrum von Montag, 19. November mit vsl. Freitag, 30. November 2018 zwischen den  Klinikum Neuperlach bzw. Oskar-Maria-Graf-Ring und Kafkastraße umgeleitet.

Die  **Klinikum Neuperlach** kann von der Buslinie 197 nicht bedient werden, die Buslinien 55 und 198 fahren dort die Haltestelle der Buslinie 195 Richtung Michaelibad auf dem Karl-Marx-Ring an.

Die  **Sudermannallee** ist an die Einmündung Gerhart-Hauptmann-Weg / Brittingweg verlegt.

 *Due to road works bus routes 55, 197 and 198 towards Neuperlach Zentrum will be diverted between  Klinikum Neuperlach resp. Oskar-Maria-Graf-Ring from Monday, 19 November until approx. Friday, 30 November 2018.*

The  Klinikum Neuperlach cannot be served by bus route 197, bus routes 55 and 198 will serve the stop of bus route 195 to Michaelibad at Karl-Marx-Ring as a replacement.

The  Sudermannallee will be relocated to Gerhart-Hauptmann-Ring / Brittingweg junction.



MVG

 **MVG Hotline**
Gebührenfrei aus allen deutschen Netzen.

0800 344 22 66 00



mvg.de

Kurzfristige Änderungen vorbehalten.
Subject to changes on short notice.